
 
Umweltdezernent Jaeger erläuterte, dass es sich um eine erste Information handele. Die Kreisverwaltung 
tausche sich in einer Gesprächsrunde regelmäßig mit benachbarten Kreisen aus. Er wies darauf hin, dass 
das Thema in der nächsten Umweltausschusssitzung am 23.11.2007 wieder auf der Tagesordnung 
stehen werde. 
 
Abg. Schäfer-Hendricks bat für die nächste Sitzung um eine Auflistung der Anlagen für die der RSK 
zuständig werden wird, da die Thematik  für einen Laien schwer zu begreifen sei.  
 
Umweltdezernent Jaeger sagte zu, beispielhaft Anlagen aufzuführen, jedoch müsse sich jeder die Mühe 
machen, die Zuständigkeitsverordnung durchzuarbeiten. Weiterhin machte er darauf aufmerksam, dass 
sich die strukturelle Veränderung auch im Haushalt 2008 widerspiegeln werde. 
 
Abg. Wagner erklärte, dass seine Fraktion die Verwaltungsmodernisierung begrüße, jedoch eine 
komplette finanzielle Abdeckung durch das Land erwarte. 
 
Abg. Albrecht erkundigte sich, ob eine Übernahme von Geräten möglich sei. 
 
SkB Dr. Schwarzlose entgegnete, dass die Bezirksregierung weiterhin für die Großanlagen zuständig sei, 
so dass die Gerätschaften dort benötigt würden. 


